
土
地
購
入
へ
、
ニ
コ
ン
と
の
交
渉
実
現
（
解
体
中
の
ニ
コ
ン
大
井
製
作
所
）

コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
バ
ス
運
行
へ
、
実
施
へ
道
を
開
く

区
議
会
定
例
会
が
は
じ
ま
り
ま
し
た

２０１６年１０月２日（日）
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区議控室 ℡ 5742-6818

事務所 大井３-１９-７-101

℡ 3773-3231

ニ
コ
ン
大
井
製
作
所
の

跡
利
用
に
つ
い
て
、
な
か

つ
か
亮
区
議
は
「
特
養
ホ
ー

ム
や
認
可
保
育
園
な
ど
福

祉
施
設
や
避
難
所
ス
ペ
ー

ス
な
ど
公
園
整
備
に
向
け
、

ニ
コ
ン
に
対
し
土
地
購
入

に
向
け
た
交
渉
開
始
を
」

と
提
案
。
品
川
区
は
「
ニ

コ
ン
か
ら
は
解
体
後
の
利

用
は
未
定
と
聞
い
て
い
る

が
、
土
地
を
売
却
す
る
場

合
に
は
、
区
に
声
を
か
け

て
ほ
し
い
と
ニ
コ
ン
側
に

伝
え
た
」
と
の
考
え
を
示

し
ま
し
た
。

答
弁

は
９

月
２
３

日

（
金
）
本
会
議
に
て
。
こ

れ
は
、
区
が
解
体
中
の
ニ

コ
ン
建
物
に
お
け
る
土
地

購
入
に
つ
い
て
、
交
渉
を

開
始
し
た
も
の
で
、
福
祉

施
設
や
公
園
整
備
に
向
け

た
土
地
の
確
保
へ
、
大
き

な
一
歩
と
な
る
も
の
で
す
。

ア
ン
ケ
ー
ト
の
声

共
産
党
が
実
施
し
た
住

民
ア
ン
ケ
ー
ト
に
は
、
特

養
ホ
ー
ム
や
認
可
保
育
園
、

避
難
所
ス
ペ
ー
ス
や
緑
豊

か
な
公
園
な
ど
の
要
望
が

強
く
寄
せ
ら
れ
て
い
ま
す
。

住
民
の
声
や
生
活
の
実

態
を
区
政
に
届
け
、
暮
ら

し
支
え
る
区
政
の
実
現
に

引
き
続
き
頑
張
り
ま
す
。

週刊区政報告に対するご意見、ご要望お寄せください バックナンバーはＨＰに掲載

フェイスブック ほぼ毎日更新中！ 気軽に『友達リクエスト』の送信を

４期目当選後、２回目の本会議質問（２３日午後２時頃）



品
川
で
も
コ
ミ
ュ
ニ

テ
ィ
バ
ス
運
行
を

「
現
時
点
で
は
考
え

て
な
い
」
と
将
来
へ

の
実
施
へ
道
を
開
く

生
活
に
と
て
も
便
利
な

バ
ス
路
線
。
中
で
も
街
を

細
か
く
循
環
す
る
コ
ミ
ュ

ニ
テ
ィ
バ
ス
は
２
３
区
で

品
川
区
と
目
黒
区
を
除
く

１
９
区
が
何
か
ら
の
形
で

実
施
。
高
齢
者
や
子
ど
も

を
お
ん
ぶ
す
る
子
育
て
世

代
に
と
っ
て
買
い
物
や
病

院
、
友
達
と
の
交
流
に
欠

か
せ
な
い
交
通
手
段
で
す
。

住
民
ア
ン
ケ
ー
ト
で
も

「
ど
う
し
て
品
川
に
は
コ

ミ
ュ
ニ
テ
ィ
バ
ス
が
無
い

の
か
」
「
品
川
は
遠
く
に

行
く
の
は
楽
だ
が
、
近
場

が
と
て
も
不
便
な
所
だ
」

と
声
が
寄
せ
ら
れ
、
区
議

会
に
も
署
名
が
繰
り
返
し

提
出
さ
れ
て
い
ま
す
。

本
会
議
で
改
め
て
コ
ミ
ュ

ニ
テ
ィ
バ
ス
運
行
を
提
案
。

区
は
「
現
段
階
で
は
考
え

て
い
な
い
」
と
答
弁
。
こ

れ
は
、
将
来
の
実
現
へ
道

を
開
く
も
の
で
す
。

一
歩
一
歩
か
も
し
れ
ま

せ
ん
が
、
し
か
し
着
実
に

区
政
は
動
い
て
い
ま
す
。

一
刻
も
早
い
実
現
へ
力

を
あ
わ
せ
ま
し
ょ
う
。

９月２１日の議会運営委員会にて議長より、議会費における来年度予算要

望が説明され、自民党が求めていた「海外調査費」が予算要望に盛り込まれ

ませんでした。事実上、来年度の海外調査の実施中止が実現です。

議会費における予算要望とは、各会派が意見を出し、議長が取りまとめ、

示されるものです。（共産党は委員会室の磁気ルーブ設置や議会棟入口の案内板設置等を要望。こちらは

予算要望に盛り込まれました）

自民党は「調査研究後に行われる海外調査費」を昨年より要求し、区議会

による単独海外調査の復活を狙っていました。いっぽう、共産党は必要性や

緊急性など税金の使い方の問題を指摘し、反対しました。

議論を踏まえ、結果、予算要望に海外調査が盛り込まれ

なかったことは、税金の使い方に対する厳しい住民世論が

反映したものです。今後とも、品川区議会の海外調査を復

活させないために力を尽くします。 なかつか亮

来年度の品川区議会『海外調査』

予算要望には盛り込まれず

なかつか亮の駅前宣伝 火曜日朝７時半～大井町駅、金曜日朝７時半～西大井駅、土曜日夕方４時～大井町駅

次回の『無料法律相談会』は下記の日程で行います
急な生活相談など、ご相談はお気軽にご連絡下さい

１１月２５日(金) 午後６時～８時 場所：日本共産党なかつか亮事務所
連絡先 昼：区議控室５７４２－６８１８ 夜：事務所３７７３－３２３１

事
実
上
、
来
年
度
中
止
が
実
現

本会議の自席から再質問


